



GLEICH

GERECHT

Veranstaltungsreihe **Jetzt aber mal grundsätzlich!**

WIESBADEN
Sozialleistungs-
und Jobcenter

WIESBADEN
Amt für Soziale Arbeit

www.wiesbaden.de

Aktuelles Thema: Ungleiche Stadt, ungleiche Chancen – Handlungsansatz Wiesbadener Teilhabestandard

Wiesbaden ist eine gespaltene Stadt: nach Offenbach haben wir die höchsten Armutsquoten der Städte im Rhein-Main-Gebiet, zugleich aber auch nach Frankfurt die zweithöchste Zahl an Einkommensmillionären.

Die sozialen Ungleichheiten bilden sich auf einer räumlichen Ebene in unterschiedlichen Stadtteilen und Wohnquartieren ab. Es gibt erhebliche Unterschiede zwischen Gebieten wie dem Inneren Westend, Schelmengraben oder Gräselberg zu Stadtteilen wie Sonnenberg, Frauenstein oder dem Dichterviertel.

In der Veranstaltung wollen wir uns näher damit beschäftigen: Wie wirkt sich Armut auf Teilhabechancen aus? Wie gestalten sich Lebensbedingungen in einem Quartier mit hohen Armutsquoten? Was bedeutet das für die Menschen, insbesondere für Kinder und Jugendliche? Wie kann eine kommunale Sozialpolitik darauf reagieren? Was bedeutet Ungleiches ungleich behandeln? Was sind gute Handlungsstrategien? Was ist der „Wiesbadener Teilhabestandard für Stadtteile mit hohen sozialen Bedarfslagen“?

Wir freuen uns auf die Beiträge von Volker Kersting (Soziologie Ruhr-Universität Bochum) und Fabienne Weihrauch (Geschäftsführerin LAG Soziale Brennpunkte Hessen) und Expertinnen aus Wiesbaden.

Termin: Dienstag, der 22. April 2025 17:00 –19:00 Uhr
Einwahl: über Webex

Link: <https://wiesbaden.webex.com/wiesbaden/j.php?MTID=m922ff1bfc8a6a911e77da0411d253bd2>



Das Sozialdezernat der Stadt Wiesbaden ist begeistert über den großen Erfolg der Themenreihe „Jetzt aber mal grundsätzlich!“. Das Format schafft nicht nur einen Raum für Daten und Berichte aus dem Bereich Soziales, sondern gleichermaßen einen Raum zur Diskussion aktueller fachlicher Entwicklungen.

Die Veranstaltungsreihe, organisiert von der Abteilung Grundsatz und Planung im Amt für Soziale Arbeit und Sozialleistungs- und Jobcenter, hat sich mittlerweile zu einer etablierten und hochgeschätzten Plattform für Akteurinnen und Akteure der Sozialen Arbeit entwickelt. Hierbei wird eine wertvolle Gelegenheit geboten, sozialpolitische Fragestellungen zu erörtern und zu diskutieren. Die Reihe findet etwa viermal pro Jahr in digitaler Form statt.

Kontakt Amt für Soziale Arbeit +
Sozialleistungs- und Jobcenter
Grundsatz und Planung
Konradinerallee 11 | 65189 Wiesbaden
Tel.: 0611 31-3753 | Fax: 0611 31-3951
E-Mail: sozialplanung@wiesbaden.de

www.wiesbaden.de

Fotos: Fotostudio Aschenbach,
www.shutterstock.com/Batshevs